



SURAT TUGAS

Nomor : 357 /F.1-UMJ/IX/2022

Pimpinan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta dengan ini menugaskan kepada :

Nama : Dr. Ati Kusmawati, S.Pd., M.Si., Psikolog
NIDN : 0420057606
Jabatan : Dosen Universitas Muhammadiyah Jakarta

Untuk melakukan kegiatan interviewer pada Seleksi Substansi untuk Calon Penerima Beasiswa LPDP tahun 2022 yang akan dilaksanakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa-Jumat, 4 – 7 Oktober 2022
Lokasi : Daring via Zoom Meeting

Demikian surat tugas ini diberikan kepada yang bersangkutan untuk dilaksanakan sebagaimana mestinya.

Jakarta, 22 September 2022

Dekan,

Dr. Evi Satispi, M.Si.



KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
SEKRETARIAT JENDERAL
LEMBAGA PENGELOLA DANA PENDIDIKAN

GEDUNG DANADYAKSA CIKINI JL. CIKINI RAYA NO. 91 A-D, MENTENG, JAKARTA PUSAT 10330
TELEPON/FAX (021) 23951607 SITUS www.lpd.kemenkeu.go.id

Nomor : - 22 September 2022
Sifat : Segera
Lampiran : 1 (satu) berkas
Hal : Undangan interviewer LPDP

Yth. Bapak/Ibu **Dr. Ati Kusmawati, S.Pd., S.Psi., M.Si., Psikolog** (Reviewer Psikolog Beasiswa LPDP)

Sehubungan dengan akan dilaksanakannya Seleksi Substansi untuk Calon Penerima Beasiswa LPDP tahun 2022, kami mengundang Bapak/Ibu untuk menjadi *interviewer* peserta pada kegiatan dimaksud pada:

Hari/Tanggal	Selasa - Jumat, 4 Oktober 2022 - 7 Oktober 2022
Lokasi Seleksi	Daring via Zoom Meeting
Acara	Seleksi Substansi Calon Penerima Beasiswa LPDP tahun 2022

Karena kondisi pandemi, seleksi dilaksanakan secara daring dan interviewer tetap berada di domisili masing-masing. Mohon Bapak/Ibu berkenan mempersiapkan kelengkapan yang diperlukan seperti laptop, akun zoom personal, serta koneksi internet yang cukup untuk zoom meeting. Untuk keperluan administrasi, Bapak/Ibu dapat mengirimkan surat tugas dari institusi asal ke email **lpdp.beasiswa@kemenkeu.go.id**

Untuk informasi lebih lanjut, dimohon untuk menghubungi Contact Person kami berikut : **Panitia Host LPDP**.

Demikian kami sampaikan, atas kerjasamanya diucapkan terimakasih.

Direktur Beasiswa

ttd.

Dwi Larso